



¡Todas las series divisionales están empatadas!  
**Royals empatan serie ante Yankees**  
 los Royals de Kansas City doblegaron el lunes 4-2 a los Yankees de Nueva York para empatar 1-1 su Serie Divisional de la Liga Americana.



**Les quitan camionetas en Sinaloa... ¡a dos alcaldes!**

Estrella Palacios, Alcaldesa electa de Mazatlán, sufrió el robo de su vehículo cuando transitaba en una autopista hacia Culiacán, Sinaloa.



DE ESTACIONAMIENTO

**Queda una menor atrapada en auto**

El incidente ocurrió mientras su madre, Lucero Olivia, acomodaba el carrito del supermercado

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
 www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Momentos de tensión se vivieron en el estacionamiento de un conocido centro comercial cuando una niña quedó accidentalmente atrapada dentro de un automóvil. El incidente ocurrió mientras su madre, Lucero Olivia, acomodaba el carrito del supermercado.

Tras sentar a su hija en el Honda Insight, Lucero dejó momentáneamente el vehículo para devolver el carrito de compras. Sin embargo, en ese instante, el automóvil se cerró automáticamente, dejando a la niña encerrada y las llaves dentro del coche.

Al percatarse de la situación, Lucero comenzó a pedir ayuda de manera desesperada. Varios ciudadanos que se encontraban en el lugar respondieron rápidamente, mientras se contactaba al número de emergencias 911.

LOCAL / PÁG. 2

## CHILPANCINGO SE PARALIZA POR LA INSEGURIDAD

EL ASESINATO DEL ALCALDE PERREDISTA DE CHILPANCINGO, ALEJANDRO ARCOS CATALÁN, TENSÓ NUEVAMENTE LAS ACTIVIDADES EN LA CAPITAL DEL ESTADO DE GUERRERO.



# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
 Martes 8 de Octubre de 2024

DE CD. ACUÑA

Año XXXVII No. 13,586  
 Cd. Acuña, Coahuila

DEL 18 AL 20 DE OCTUBRE

## Anuncian quinta edición del Rodeo Saltillo 2024

El evento ofrecerá actividades para toda la familia, incluyendo competencias de jinetes y concursos de parrilladas

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
 www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.

- El Rodeo Saltillo 2024 regresa en su quinta edición, consolidándose como uno de los eventos más esperados del Estado. La promoción del evento comenzó oficialmente con la participación de la subsecretaria de Turismo, Martha Moncada Zertuche, quien destacó la importancia del turismo en Coahuila, bajo el liderazgo del gobernador Manolo Jiménez.

El evento, que se llevará a cabo del 18 al 20 de octubre, ofrecerá actividades para toda la familia, inclu-



Promocionan Rodeo Saltillo 2024.



Serán varios días en la Capital del Estado.

yendo competencias de jinetes y concursos de parrilladas, además de espectáculos para el disfrute de todos los asistentes. Moncada Zertuche enfatizó que

el rodeo se ha convertido en una tradición que atrae a familias de todo el país, y el objetivo es continuar fortaleciendo el turismo y la cultura regional a través

de eventos de este tipo.

“Es un evento familiar que ha tenido muy buena respuesta, y en esta quinta edición esperamos seguir alcanzando grandes logros,” expresó la subsecretaria.

El Rodeo Saltillo 2024 promete ser un encuentro emocionante lleno de entretenimiento, tradición y convivencia familiar, reafirmando su lugar como uno de los eventos más importantes en la agenda turística de Coahuila.

LOCAL / PÁG. 7



**En Coahuila hay unidad y coordinación en seguridad**

Señaló el gobernador Manolo Jiménez Salinas al comentar que desde los Consejos de Seguridad y Desarrollo regionales se toman importantes decisiones sobre este tema.



cada principalmente en personas mayores de 60 años, menores de 5 años y aquellas que padecen enfermedades crónicas o comorbilidades. Garibaldi destacó la importancia de la vacunación para estos grupos, ya que, aunque la inmunización no previene totalmente la infección, sí disminuye la gravedad de los síntomas.

“La vacunación reduce significativamente los cuadros severos, lo que es fundamental para proteger a los grupos vulnerables,” explicó el funcionario.

Las dosis, que provienen del laboratorio Sanofi Pasteur y son de tipo tetraavalente, estarán disponibles en los cuatro centros de salud de la región.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



EN PIEDRAS NEGRAS

**Dan “tregua” los casos de dengue**

En la Semana Epidemiológica se registraron solo 102

MARÍA FLORES / LA VOZ  
 www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La incidencia de casos de dengue en Piedras Negras ha mostrado una notable disminución, con 102 casos positivos registrados durante la última semana epidemiológica, según informó Julio Garibaldi, titular de la Jurisdicción Sanitaria Número Uno en la Región Norte. Esta cifra representa una baja significativa en los contagios provocados por el mosquito Aedes aegypti, transmisor de la enfermedad.

Garibaldi explicó que esta reducción se debe en gran parte a la ausencia de lluvias recientes, lo que ha limitado las condiciones ideales para la proliferación del mosquito. Sin embargo, subrayó que la prevención sigue siendo clave para mantener esta tendencia a la baja.

“Es fundamental que todos colaboren manteniendo sus patios limpios y libres de objetos que puedan acumular agua, ya que la limpieza es una de las medidas más efectivas para controlar la propagación del dengue”, señaló Garibaldi.

LOCAL / PÁG. 2



75030031854005



EL PRÓXIMO 15 DE OCTUBRE

**Vacunarán contra la influenza en PN**

Se tiene prevista la aplicación de 16 mil dosis para proteger a la población vulnerable de la región



MARÍA FLORES / LA VOZ  
 www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Jurisdicción Sanitaria Número Uno, bajo la dirección de Julio Garibaldi Zapatero, anunció el inicio de la campaña

de vacunación contra la influenza el próximo 15 de octubre. Se tiene prevista la aplicación de 16 mil dosis para proteger a la población vulnerable de la región.

La campaña, que se llevará a cabo en todos los centros de salud de la jurisdicción, estará enfocada